



## Antrag

der Fraktion der SPD

### Die Arbeit der Europaschulen in Schleswig-Holstein unterstützen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, die Arbeit der Europaschulen in Schleswig-Holstein zu unterstützen und insbesondere

- in der Lehrerausbildung ein Europa-Referendariat einzuführen, in dessen Rahmen ein Teil des Vorbereitungsdienstes in einer Partnerschule im europäischen Ausland absolviert wird,
- das Angebot an Fortbildungsmaßnahmen und –veranstaltungen zu europäischen Themen und Zusammenhängen für die Lehrkräfte der Europaschulen zu erweitern,
- Ausgleichsstunden für die Europa-Koordinatorinnen und Europa-Koordinatoren an den Schulen einzuführen,
- die Schulen bei der Zuteilung von Fremdsprachenassistentinnen und Fremdsprachenassistenten vorrangig zu behandeln sowie
- Zuschüsse zu den Reisekosten und den Empfang ausländischer Gäste bereitzustellen.

Begründung:

Die Europaschulen leisten in Schleswig-Holstein einen wichtigen Beitrag zur Vermittlung der europäischen Einigung und der europäischen Werte. Mit ihrer Arbeit festigt sich der europäische Gedanke und gerade der Austausch junger Menschen trägt dazu bei, dass Europa weiter friedlich zusammenwächst.

Die Europaschulen erleichtern zudem die Eingliederung der Schülerinnen und Schüler in das gesellschaftliche und ökonomische Leben der Europäischen Union und gerade die Beruflichen Schulen fördern die Mobilität und die Integration in den grenzüberschreitenden Arbeitsmarkt.

Anette Langner  
und Fraktion